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Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

17.09.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Die BIZ-Ratsfraktion fragt an: Lichtinstallation am Forum Confluentes 
 
 
 
 
Nach einem längeren Verfahren wurde die Kunst am Bau (Forum Confluentes/ 
Lichtinstallation) an den ersten Preisträger vergeben. Bis heute wurde die Installation der 
Öffentlichkeit nicht vorgestellt, weil sie vermutlich noch nicht fertiggestellt ist. 
 
Die BIZ-Fraktion fragt daher an: 

1. Wann wurde der Auftrag vergeben? 
2. Für welchen Zeitpunkt war die Lichtinstallation geplant? 
3. Wurden schon Zahlungen geleistet? 
4. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
5. Wie teuer soll diese Kunst am Bau insgesamt sein? 
6. Warum wurde die Installation noch nicht angebracht? 
7. Sind überhaupt von Seiten der Stadt Veränderungen an der Fassade möglich oder ist 

dies durch den Architektenvertrag nur mit Genehmigung des Architekten möglich? 

 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


